



DIRECCIÓN GENERAL DE LA GUARDIA CIVIL
REGISTRO CENTRAL

07 MAR. 2017

Sr. Director General, Presidente del Comité
para la igualdad de mujeres y hombres en la Guardia Civil

Las asociaciones profesionales con representación en el Comité para la igualdad efectiva de mujeres y hombres en la Guardia Civil (UO, ASSESGC, UniónGC, AEGC y AUGC) quieren manifestar lo siguiente:

Hoy 7 de marzo, se van a celebrar en la Dirección General de la Guardia Civil las IV Jornadas de Igualdad, donde se dará a conocer la situación de la mujer y la igualdad en otros cuerpos de seguridad europeos, con el fin de potenciar la aplicación del principio de igualdad de oportunidades entre mujeres y hombres en el ámbito de nuestra Institución.

Dichas jornadas, que serán inauguradas por Vd darán a conocer, además, los proyectos futuros en materia de igualdad dentro del Cuerpo, así como informar sobre la implantación y seguimiento de las políticas de igualdad de oportunidades entre mujeres y hombres en otras organizaciones policiales.

Sin embargo, pese a que la finalidad de las jornadas es servir de impulso a la aplicación de políticas de igualdad en la Guardia Civil, lo cierto es que ninguna de las asociaciones profesionales con representación en el Comité para la igualdad efectiva de mujeres y hombres en la Guardia Civil han sido invitadas, ni como partícipes ni como asistentes a unas jornadas cuya temática y finalidad afectan directamente a las funciones que tienen encomendadas en el referido comité.

Que para un acto tan señalado y directamente vinculado a la igualdad se haya ignorado a los representantes de los guardias civiles supone constatar la triste realidad de un Comité creado como producto de marketing, con una preocupante ausencia de funciones, más allá de las meramente testimoniales.

Buena prueba de ello, además, es que los proyectos de futuro en igualdad para la Guardia Civil que se expondrán en estas Jornadas son totalmente desconocidos para los representantes asociativos del Comité, pese a que, por sus funciones, deberían haber participado en su elaboración y no, como es el caso, esperar a que sean expuestos en un evento del que han quedado marginados.

Las asociaciones profesionales, sin olvidar el menosprecio que este injustificable olvido supone, esperan que la celebración del evento sirva, en definitiva, para relanzar las políticas en materia de igualdad dentro de la Guardia Civil, dotando al Comité de un rol efectivo y acorde a la consideración y respeto que merece.

Ello permitiría, entre otras cosas, que el Comité para la igualdad efectiva de mujeres y hombres en la Guardia Civil pudiese intervenir en la elaboración de informes de impacto de género en los proyectos normativos elaborados por la Dirección General y demostrar, de una vez por todas, que la igualdad es una preocupación real y no una mera etiqueta publicitaria.